

Boric en Día de las Glorias Navales: “La patria es más grande que las contingencias”

Luego de preñciar el desfile por el Día de las Glorias Navales, que conmemoró en Valparaíso el 146º aniversario del Combate Naval de Iquique, el presidente Gabriel Boric destacó que “el 21 de mayo no es un hito ritual que se vacía de sentido con el tiempo, sino que, como bien decía el Almirante, se va llenando de sentido con el tiempo”.

Consultado por TVN por la amistad cívica que mantuvieron Miguel Grau y Arturo Prat y si esos ejemplos se extrañan en la política actual, Boric respondió que “muchísimo. Es cosa de ver las declaraciones todos los días. La verdad es que la trifulca política cotidiana deja mucho que desear y estos son los hitos que nos unen como chilenos”.

El mandatario agregó que “uno de los mensajes que hay implícitos en todo lo que acabamos de ver hoy día, y que está sucediendo en todos los rincones de Chile, es que la patria es más grande que las contingencias. Y que más allá de los dimes y diretes del día a día, hay algo que nos une y que tenemos que saber valorar, porque eso hay que cuidarlo. Cos-

tó mucho construirlo, con gestas como la de Prat y sus hombres. Y es muy fácil de destruir. Por lo tanto, hay que tener mucho cuidado en cómo nos tratamos. Y creo que el ejemplo entre la carta de Miguel Grau a doña Carmela Carvajal de Prat, entregándole sus pertenencias y su espada, es un muy buen ejemplo de cómo hay que tratarse entre adversarios”. CG